

AWDI

Polsek Legok Respons Cepat Keluhan Warga Desa Palasari dalam Kegiatan Jum'at Curhat

Suhendi - TANGERANG.AWDI.OR.ID

Dec 6, 2024 - 19:28



TANGERANG – Polsek Legok menggelar kegiatan Jum'at Curhat di Kampung Ciodeng, Desa Palasari, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang, pada Jumat, 6 Desember 2024. Acara ini menjadi wadah bagi warga untuk menyampaikan

aspirasi dan keluhan terkait Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas), serta mencari solusi bersama.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Legok AKP Eko Maryadi, didampingi AKP Erwin (Kasikum Res Tangsel), Iptu Hermawan, SH (Wakapolsek Legok), Ipda J. Silalahi, SH (Kanit Lantas Polsek Legok), serta Babinkamtibmas. Turut hadir sejumlah tokoh masyarakat, di antaranya H. Budi, H. Said, dan H. Mul, anggota BPD Desa Palasari Suherman, Ketua RT setempat, dan para pemuda Desa Palasari.

Dalam sesi diskusi, warga menyampaikan sejumlah keluhan, antara lain:

1. Permintaan penyuluhan rutin tentang bahaya judi online.
2. Pengaktifan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling) dan patroli pada jam rawan.
3. Penindakan tegas terhadap pelaku tawuran untuk memberikan efek jera.

Menanggapi keluhan tersebut, Kapolsek Legok AKP Eko Maryadi menegaskan komitmennya untuk meningkatkan keamanan di wilayah Palasari. Ia menyampaikan rencana Polsek untuk meningkatkan frekuensi patroli, menghidupkan kembali Siskamling, dan menggandeng masyarakat dalam menjaga Kamtibmas.

"Kegiatan Jum'at Curhat ini sangat penting untuk memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat. Kami siap menindaklanjuti semua masukan, termasuk memberikan penyuluhan tentang judi online, memastikan patroli lebih intensif, serta melakukan tindakan tegas terhadap pelaku tawuran," ujar AKP Eko.

Ia juga mengingatkan pentingnya peran orang tua dalam mengawasi anak-anak, khususnya terkait aktivitas di media sosial dan pergaulan mereka. Hal ini dinilai krusial untuk mencegah generasi muda terlibat dalam tindakan negatif seperti tawuran atau perjudian.

Warga Desa Palasari menyampaikan apresiasi atas respons cepat dan keseriusan Polsek Legok dalam mendengar keluhan mereka. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian Polsek Legok. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman," ujar salah satu tokoh masyarakat, H. Said.

Kegiatan Jum'at Curhat ini menjadi bukti nyata upaya Polri dalam membangun sinergi dengan masyarakat untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif. (Hendi)